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				bei BWA Technology GmbH in Münster.

Wir spezialisieren uns auf Industrievertretungen und Streckenhandel mit Rohstoffen wie Verbrauchsmaterialien aus Osteuropa und Asien für Gießereien und Stahlwerke. Dank unserer unmittelbaren Präsenz in schwierigen Märkten, hoher persönlicher Kompetenz und kurzen Entscheidungsprozessen haben unsere Kunden klare Vorteile bei der Beschaffung-, Supply-Chain- und Compliance-Optimierung.

We are specialised in international industry representatives and trading with RAW materials and supplies from Eastern Europe and Asia for foundries and steelworks. Due to our immediate presence in difficult markets, high personal competence and short decision making processes, our customers have clear advantages in the procurement, supply chain and compliance optimization.

			


		

	




		


	
		
			

		


	
	
		
			
				Established since 1995

				
			

			
				
Anlässlich unseres 25-jährigen Jubiläums, am 09.08.2020, möchten wir uns bei allen Geschäftspartnern und unseren Kunden, die uns auf unserem Weg begleitet haben, für Ihr Vertrauen und die erfolgreiche Zusammenarbeit bedanken!

 

On the occasion of our 25th anniversary, on 09.08.2020, we would like to thank all our business partners and our customers who have accompanied us on our way, for your trust and successful cooperation!

			


			
		

	






	
		
			

		


	
	
		
			
				Kontakt / Impressum

				
			

			
				BWA Technology GmbH

Adlerhorst 10

D-48155 Münster, Germany

Registergericht, Nummer: Amtsgericht Münster, HRB 12605

Tel.: +49 (0)251 289199-0

Fax: +49 (0)251 289199-29

Email: info@bwa-trading.com

Umsatzsteuer-Identifikationsnummer gem. § 27a UStG: DE 174767611

Inhaltlich Verantwortlicher und vertreten durch Geschäftführer:

Dipl.-Ing. Alexander Bograd, M.A.

Wir sind nicht bereit oder verpflichtet, an Streitbeilegungsverfahren vor einer Verbraucherschlichtungsstelle teilzunehmen.
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